

Zu Gast bei Mats Hummels

Kroatien freut sich auf deutsche WM-Helden

(23) Kommentare



Nicht nur die Brasilianer werden der deutschen Nationalmannschaft am Sonntagabend im WM-Finale gegen Argentinien die Daumen halten.

In einem beschaulichen Dorf in Kroatien wehen nach dem Ausscheiden des eigenen Teams seit einigen Tagen deutsche Fahnen. Die rund 3600 Einwohner umfassende Gemeinde Posedarje sympathisiert nicht ohne Grund mit der DFB-Elf. Der Ferienort in Norddalmatien kann sich in den kommenden Tagen über hohen Besuch freuen. Nach der Weltmeisterschaft werden rund 15 deutsche Nationalspieler ihren wohlverdienten Urlaub in Posedarje verbringen.

Berherbergt werden die deutschen Kicker von BVB-Star Mats Hummels, der in jenem Ort insgesamt sechs Villen direkt am Meer erbauen ließ. Rund drei Millionen Euro investierte Hummels in den Bau der luxuriösen Objekte, die 1720 Quadratmeter umfassen. Auch Kroatiens Mittelfeldstrategie Luka Modric besitzt in unmittelbarer Nähe



In diesem luxuriösen Anwesen in Kroatien wollen sich Mats Hummels und Co. von den WM-Strapazen erholen

ein Ferienhaus.

Das beherrschende Thema im kroatischen Posedarje ist derzeit jedoch die Ankunft der deutschen WM-Fahrer. Denn schließlich könnte der idyllische Ort ab der kommenden Woche weltmeisterlichen Besuch erhalten.